
 

 

 

 

１  日    時   令和７年１月９日（木）  午後２時開会  

                        

２  場    所   市役所第２会議室（３階）  

 

３  出 席 委 員  委  員   大漉  孝夫  

         委  員   古賀  正男  

         委  員   中野  真理  

         委  員   西園  敦子  

         教育長   中野  正弘  

 

４  事務局職員   教育総務課長兼  

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長   牧尾  浩一  

         学校教育課長     濱﨑  忠雄  

         生涯学習課長     新町  勝利  

         スポーツ推進課長   寺地  英兼  

          

５  記録者     教育総務課長補佐   中野  美紀  

 

６  会議に付した事件  

日程第１  令和６年度第９回定例教育委員会会議録の承認について  

日程第２  事務執行報告について  

日程第３  報告第 15号  令和６年度教育予算（補正第６号）に関する申

出ついて  

日程第４  その他  

 

７  その他  

  今後の日程について  

          

８  議事の概要  

別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

定例教育委員会  １／９（木）   開会  午後２時００分  

 

報告・議決事項の採決状況  

 

○報告事項  

報告番号  件  名  審議の状況  採決次第  

報告第 15号   令和６年度教育予算（補正第６

号）に関する申し出について  

  

 

○議決事項  

議案番号  件  名  審議の状況  採決次第  

 なし    

 



   

 

議事の要旨  

 

日程第１  令和６年度第９回定例教育委員会会議録の承認について  

 

 教育長・教育委員   異議なく承認。  

 

 

日程第２  事務執行報告について  

 

  教育委員、教育長、各課長から報告あり。  

 

古賀委員      インフルエンザが流行しているが、学校の状況はどうか。  

中野教育長     昨年の終業式近辺は、非常に多かった。また、昨日の始業

式も欠席者の報告があり、学校での対策を取らなければと考

える。  

 

大漉委員      中学生会議について、事前に会議内容の周知はあるか。あ

るとすれば、各学校で意見を出して、それを持ち寄って会議

で協議をしているのか。また、会議後の各学校への周知はど

うしているか。  

学校教育課長    テーマは、数年取り組んでいるいじめ問題と魅力ある学校

づくりである。各学校の生徒会を中心にして、事前に話し合

いをして、プレゼン資料を準備し発表している。そして、会

議での各学校の発表を受けて、持ち帰ってそれぞれの学校で

生かしている。  

 

大漉委員      バンビの子ども達について。  

行政と子ども達とで中心になって話し合いをして、運営し

ていけば、素晴らしい子ども達が誕生すると思う。  

         バンビの子ども達は、会話も上手で対応が良い。成長した

ことがはっきりと目に見えて分かる。行政と地域で子どもは

育てていかないといけないとつくづく感じた。改めて、バン

ビの子ども達の成長にはびっくりする。          

生涯学習課長    今年度も新しく加入した子どもの事ですが、入った当初は

もじもじして挨拶もままならなかったが、今では堂々として

おり子どもの成長は早いなと感じている。もっと加入が増え

るように呼び掛けていきたい。  

 

西園委員      部活動地域移行について、現段階で具体的に進んでいる状

況にあるか。  

学校教育課長    今は準備段階であり、受け皿になるところへの要項をどの

ように作成するかを検討している。  

         １月 16日に、部活動の育成会の保護者を対象とした説明会

を実施予定である。これは、これまでの状況やロードマップ、

これからの取組についての説明であり、要項についても案を

示して、意見を伺いたいと思っている。  



   

 

中野教育長     国の考えがしっかりと固まっていないため、教育長会議等

で情報を得ているが、他の自治体も進んでいない状況である。  

        そのため、地域への情報発信も慎重になっているところであ

る。ただし、準備はしっかりとしていかなければならないと

思っている。  

 

 

 その他報告に対する質疑等なし。  

 

 

日程第３  報告第 15号  令和６年度教育予算（補正第６号）に関する申出つ

いて  

 

令和６年第４回定例市議会に上程した教育委員会関係補正予算について、

市長に申し出た内容のうち、主なものを教育総務課長より報告  

 

 

質問・異議なく承認。  

 

 

日程第４  その他  

 

学校教育課長     以前、大漉委員から不登校についての質問がありました

件について、回答させていただきたい。また、併せて昨日

の始業式の状況について報告したい。  

          まず、始業式の状況は、小学校は欠席児童 49人、うちイ

ンフルエンザ 16人、マイコプラズマ肺炎１人の計 17人は出

席停止扱いとなる。その他の内訳は、風邪・腹痛等による

病気欠席が 18人、家庭等の事情による自己欠席扱いが８人、

そして不登校児童が６人である。現在、小学校は不登校傾

向児童が 12人となっているので、そのうち６人は登校した

ことになる。  

          次に、中学校は欠席生徒 19人、うちインフルエンザ４人、

病気欠席が６人、不登校生徒が９人であった。現在、中学

校は不登校傾向生徒が 18人いるので、そのうち９人は登校

した。  

             

 

 その他に質疑・意見等なし。  

 

 

その他（今後の日程について報告）  

 



   

 

 

 

                     閉会時間   午後２時３３分  

 

 

 

  


